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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
IMAGINE　ROTARY

第 3303 例会（40号）　2023 年６月１日（木）曇

　簡単な自己紹介をさせていただきます。
JPGAインストラクターａ－Ｂ級のティーチン
グプロをつとめておりますが、２年前に荒川ゴ

ルフさんからお声をかけていただいてスクールを見てもらえな
いかということで、２年前に荒川ゴルフさんに就職しました。
現在はティーチングプロとしてレッスンをやっているんですけ
ども、まずティーチングプロというものは、一般的にプロゴル
ファーとして皆さんが想像している、いわゆるテレビに出て試
合に出て賞金を稼いでいる、そういうのがプロゴルファーであ
ると思うんですが、ティーチングプロはレッスンプロですね。
レッスンをして生計を立てているプロなんですけども、簡単に
数字でご説明しますと、今プロゴルファーと呼ばれる人は日本
プロゴルフ協会所属の人数としては大体 5,400 人くらいいるん
ですね。その人数が多いか少ないかは別として、その 5,400 人
のプロの中で試合に出れるツアープロというのは大体 2,000 人
くらい。残りの 2,500 人くらいがティーチングプロであるとい
う形で活動しております。女子の方はツアー資格を持っている
プロが 730 人くらい、女子のティーチングプロが 130 人くらい
と男子に比べれば大分規模が小さいんですが、その様に活動を
しております。ティーチングプロというのはレッスンプロ専門
なんですが、私も初めはツアーに出たくてですね、小名浜カン
トリーでツアーを目指して研修生としてやっておりました。で、
なんでプロになりたいかといいますと、一番最初は調理師とし
てゴルフ場に入ったんですね。で、調理師として入って、僕が
入った頃はゴルフ場はすごい暇だったんで、予約がゼロの日も
ありました。今では考えられないと思うんですけども、そうい
う時にはほとんどやることもなく、ゴルフの練習とかも自由に
できましたんで、そういう風に多少ゴルフに慣れていったら、
割とうまくいったというところで、そこにツアープロが移籍し
てきたんですね。で、そのツアープロを見てて、こういう職業
がいいなということでプロゴルファーに憧れまして、プロを目
指してやるようになりました。そして 22、3 歳で調理師を辞め
てゴルファーを目指したんですけども、24、5 歳からプロテス
トをやるようになりまして、ツアーを目指してやったんですけ
ど、なかなかツアーに出るためには厳しくてかなりの狭き門と
いうことでしたので、そこは 30 歳くらいで断念しまして、そ
こからレッスンで食べていこうという事で、ティーチングの資
格を取って現在にいたるという形になります。
　日本のゴルフ事情というか状況についてなんですけども、現
在の日本のゴルファーの人口がどのくらいいるかといいます

荒川ゴルフ所属　大和田　孝　幸 プロ
生涯スポーツであるゴルフ

と、日本の人口の約５％くらいがゴルファーではないかと雑誌
などには載っていますが、５％というと大体 600 万人くらい
ですね。日本のゴルファーは 600 万人くらいという中で、年代
別に見てみますと、600 万人のうち約半数近くが 60 代以上で、
ある程度年齢を重ねた方が半分以上を占めているという現状に
なります。ただそうは言っても、最近練習場なんかで見てます
と、若い方がゴルフの練習に来ているんですね。ですから若者
にも結構浸透してきているかなという風には見ています。特に
コロナになってからですね、コロナバブルという言葉もあるく
らいゴルフ業界にとってはプレイヤーが増えてきているんです
ね。実際練習場なんかもコロナになってから密を避けて外で活
動ができるという事で、ゴルフに新たに興味を持って始める方
もかなり増えています。で現在の 600 万人が少しでも増えてく
れればいいかなあと、ゴルフに関わる者としては思っています。
　日本にゴルフコースがどのくらいあるかということで実際に
コースの数を調べてみましたところ、およそ 2,140 コースくら
いあるということです。県別にみると最も多いのが北海道です
ね。北海道は 169 コースありまして日本で最も多いです。我が
福島県はといいますと 55 コースで全国から見ればこれは多い
方なんですが、上から見ると 13 位となっているようなんです
ね。ちなみに２、３、４、５位は兵庫、千葉、栃木、茨城となっ
ています。ゴルフの運営会社別に見ていくとアコーディア・ネ
クストが大体 170 コースのゴルフ場を運営しており、その年
間の利用者人口はおおよそ 1,200 万人になっています。また、
PGMが 147 コースのゴルフ場があり、こちらは年間の利用者
人口が 890 万人でこれは前年比で 102.2％と増加しています。
また顧客単価も 104.8％と増えていまして、やはり最近のゴル
フ人気が現れているのではないかと思います。太平洋クラブは
18 コースあるようです。2022 年の福島県の入場者数は 837,197
人で前年比で 100.6％と若干多くなっています。また 2022 年
の福島県で一番入場者数が多かったコースが 74,415 人でした。
また今年になってからはどうなのかと言うものを見てみます
と、2023 年の傾向としまして、４月時点での前年比を見てみ
ますと、112.8％と大幅な上昇が見られまので、ゴルフの人気
もこのまま高まってくれればいいなあなんて思います。そして
改めてゴルフの魅力という部分はどのようなところにあるのか
ということを考えますと、やはり自然の中でやるスポーツであ
るということではないかと思います。そして年齢を重ねても続
けられるスポーツであるということです。健康やリフレッシュ
になりますし、またある時は友人や家族、またはビジネスパー
トナーとコミュニケーションをとるよい機会となることが多い
ように思えます。私自身もゴルフのおかげでいろいろな出会い
があったとそう思います。
　最後に荒川ゴルフのレッスンについてスライドをお見せしな
がら説明をしていきたいと思います。ゴルフの基本であるグ
リップ、アドレス、スイングを覚えてフォームの重要性を認識
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥三瓶和秀さん（いよいよ70周年が近づいてきました）♥清水
和政さん（大和田プロ宜しくお願いします）♥渡邊有さん（大
和田プロ卓話宜しくお願いします）♥佐々木貢一さん（大和田
プロ卓話よろしくお願いします）♥川瀬直史さん（大和田様、
本日の卓話宜しくお願い致します）♥黒須幸雄さん（大和田プ
ロ卓話よろしくお願いします）♥関口武司さん（大和田さん卓
話宜しくお願いします）♥鈴木東雄さん（用事で早退します）
♥有賀行秀さん（早退させていただきます）� 以上９名

　日月火と群馬県の嬬恋村のその上にある万座
の方に行ってまいりました。プリンス系列の嬬
恋高原ゴルフ場という所が目的でした。軽井沢
からずーッと上がっていきますと、嬬恋村まで
行くのに関所が３か所ありまして、300 円とか

400 円とか、そうやって 1000 円以上払うわけですね。それで
嬬恋高原までは即行けるんですが、そこから万座高原という車
で 20 分くらい上がっていくんですが、そこに一カ所関所があ
ります。1070 円します。たかだが 20 分走るだけで 1070 円す
るんですね。そこから下りていくわけですから往復ですよね。
もう道路代めちゃめちゃ高いなと思いまして、色々調べまして、
なんとかそれを通らないで行けないのかなと。関越の渋川イン
ターで降りて、八ッ場ダムを通ってですね、草津温泉を上って
県内の吾妻の架線みたいな火山の道みたいな似た道を降りてき
ますと一切お金がかからないですね。それでそのルートで行っ
たのですが、ホテルに入りましたらけたたましいサイレンが鳴
るんですね。何かなと思ったら火事なんです。消防車がガンガ
ン山の上を上がってくる。あっ、て見たら今通って来た道から
凄い煙が上がってまして、後から気が付いたんですが、観光バ
スが１台燃えちゃったらしいんです。20 人くらいお客さんが
いたらしいんですが、それはもう降りて大丈夫だったんだそう
です。次の日下りていったらそのバスがですね、道路から運ん
だんでしょうが駐車場に真っ黒い骨だけのバスがおいてありま
して、何かすごい怖いなという思いをしました。今日はゴルフ
なのでゴルフの話をしたいと思いますが、嬬恋高原ゴルフ場と
いうのは、そんなに格式は高くなくて、本当に誰でもやれるゴ
ルフ場なんですが、結構面白いんですよね。私も年に何回か行
くんですが、嬬恋高原といえばキャベツも有名ですし、万座温
泉は湯量でNo.2 なんだそうですね。すごいいい湯の温泉にな
りますので、機会がありましたら行っていただければいいのか
なと思います。

⃝ �RI 日本事務局より財団NEWSが届きました。
⃝�いわき平東 RC、いわき勿来 RCより６月プログラムが届き
ました。

◆出席委員会

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

６月１日 51 名 34 名 ―

◆ロータリー財団委員会（坂本佳友委員長）
　黒須幸雄さん、清水和政さん、佐々木貢一さん、飯野光世さ
ん、八幡恭朗さん、関口武司さん、森雄治さん、三瓶和秀さん、
渡邊有さん、有賀行秀さん。� 以上10件

◆米山記念奨学会委員会（八幡恭朗委員長）
　黒須幸雄さん、清水和政さん、佐々木貢一さん、飯野光世さ
ん、八幡恭朗さん、関口武司さん、森雄治さん、三瓶和秀さん、
渡邊有さん、有賀行秀さん。� 以上10件

★本日の例会案内　６月８日（木）12：30 ～
　創立70周年記念式典リハーサル
　　お食事メニュー＝チキンフリカッセ
★次回の例会案内　６月15日（木）12：30 ～
　第６回クラブ協議会

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロータリ
の目的（三瓶和秀会員）・４つのテスト（松村耕平会員）〕

三瓶和秀会員 松村耕平会員

してもらうことが大切ではないかと思います。人にはそれぞれ
自分に合ったフォームがあります。それは年齢であったり、性
別であったり、体の柔軟性や筋力などによってそれぞれ違いま
す。そしてゴルフは自己流でやるよりはプロに習う方が早く上
達すると思います。とくに初心者であるならば自己流で打てと
いっても何が正しくて何が間違っているかがわからないんじゃ
ないかな、初めの３ヶ月だけでもプロに習った方がいいんじゃ
ないかなと思います。最近では youtube でもゴルフレッスン
の動画がたくさんありますのでそれを参考にするのもいいん
じゃないでしょうか。ただ始めのうちは動画で言っていること
がはたして自分はできているかがわからないなんてこともある
と思いますので、できればレッスンにかよってもらえるのが一
番の近道ではないかと思います。荒川ゴルフではこの様に室内
にシミュレーターがありましてシミュレーションやトラックマ
ンなどの計測機器などを使い数字を確認したり、このように

自分のスイングの
映像を、これは横
からと後ろからで
すが確認すること
ができまして、ほ
かにもクラブに当
たった時のデータ
ですとか、フェー
スの開きだったり、
ボールのスピン量
だったりも表示できます。あとは実際のコースのシミュレー
ションができまして、室内にいながらコースを体験できるよう
になっています。このコースは実際のコースとほぼ同じように
できています。ここにいる皆様の中でゴルフに興味のある、やっ
てみたいという方がいれば是非ともお声をおかけください。


